

**Isabel Pérez**

Secretaria general de la Unió de Federacions Esportives de Catalunya (UFEC)



---

## La primera piedra del estadio, la aprobación del convenio de fútbol femenino

Poder escribir este artículo es un orgullo, habida cuenta el tiempo y el esfuerzo que ha costado el hito histórico del que venimos hablar.

Tras un año de negociaciones, este 2024 se ha aprobado el convenio de fútbol femenino y, creo que su importancia radica en sus valores y en el enfoque logrado, estos pivotan sobre la lucha incansable de nuestras profesionales en el ámbito deportivo, la lucha por la igualdad de género en el mundo del deporte, y concretamente en el fútbol.

Es innegable que nuestras futbolistas han logrado impactar en la sociedad haciendo visible de una forma palmaria las desigualdades que aun en muchos sectores existen entre las mujeres y los hombres a pesar de realizar el mismo trabajo.

Ellas, desde su rincón en el mundo laboral y, aprovechando sus increíbles cualidades profesionales, han liderado parte de la lucha, obteniendo como recompensa un acuerdo que si bien tiene amplio margen de mejora nada tiene que ver con la situación de las futbolistas profesionales de hace

...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)